

Leserbrief BaZ zu „Leuthard für freiere Luftfahrt“ Okt.2011

Kostenwahrheit im Flugverkehr!

Es befremdet mich, dass unsere Umweltministerin ein Wachstum des Flugverkehrs befürwortet, obwohl sie zu effektiver Co2-Reduzierung verpflichtet ist. Der Flugverkehr ist nicht nur in dieser Hinsicht eine grosse Umweltbelastung. Ist Frau Leuthard wohl immer noch zu stark der Wirtschaft verpflichtet ??

Der Bundesrat sollte sich endlich für Kostenwahrheit einsetzen anstatt weiter den Flugverkehr zu subventionieren (keine Kerosensteuer!) und von den Klimareduktionen zu befreien. Dann wären auch Billigflüge nicht mehr möglich, die zu unnötigen Aus-flügen verlocken und Mehrverkehr verursachen. Gerade weil der Luftraum schon jetzt überlastet ist, ist statt ungebremstes Wachstum dringend eine Plafonierung nötig!

Katja Hugenschmidt, Präsidentin Ökostadt Basel